

résidences immobilier

Le Groupe BERTI AND SONS Immobilier vous propose en cette magnifique villa neuve de 238m2 avec piscine sur le toit et vue panoramique mer et montagnes dans un quartier très recherché de Théoule-sur-mer. Cette villa haut de gamme se compose d'un double séjour très lumineux donnant sur la pointe de l'Aiguille et îles de Lérins, avec une cuisine américaine entièrement équipée. Au même niveau se trouvent une chambre de maître avec salle de douche et dressing, une chambre en-suite avec douche ainsi que 2 chambres qui partagent une salle de douche. À l'étage inférieur se trouve une 5ème chambre ...

BERTI AND SONS Immobilier Group offers you in co-exclusivity this magnificent new villa of approximately 238m2 with swimming pool on the roof and panoramic sea and mountain views in a very sought-after area of Théoule-sur-mer. Top-of-the-range services throughout the villa, which consists of a very bright double living room overlooking the Pointe de l'Aiguille and the Lérins Islands, with a fully equipped American kitchen. On the same level are a master bedroom with shower room and dressing room, an en-suite bedroom with shower and 2 bedrooms which share a shower room. On the lower floor is a ...

BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





